

Demenziell Erkrankte benötigen ein liebevolles vertrautes Lebensumfeld mit festen Bezugspersonen, die auf ihre Bedürfnisse eingehen. Im Rahmen der Bereichspflege betreuen wir diese Menschen, wobei im Vordergrund der Pflege die psychischen Bedürfnisse des Einzelnen stehen.

Durch unsere Betreuungsangebote eröffnen wir den Erkrankten die Möglichkeit, an Aktivitäten teilzunehmen oder ganz individuell betreut zu werden. Gleichzeitig wollen wir betreuende Angehörige entlasten.

Unser Angebot Betreuung in der Gruppe Betreuung zu Hause Beratung

Die Kosten für die Betreuungsangebote werden unter bestimmten Voraussetzungen von den Pflegekassen übernommen. Wir beraten Sie dazu gerne.